
 

 

 

 

Ata da Assembleia Geral Ordinária – 31 de março de 2023 

 

 

 

 

Ordem de Trabalhos:  

 

 1. PAOD (Período antes da ordem do dia); 

 2. Aprovação da ata da Assembleia Geral anterior;  

 3. Apresentação, discussão e votação do Relatório de Atividades da Direção; 

 4. Apresentação, discussão e votação do Relatório de Contas da Direção; 

 5. Apresentação do Parecer do Conselho Fiscal relativo ao Relatório de Contas da Direção; 

 6. Outros assuntos.  
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PAOD 

PONTO I – APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ANTERIOR 

Como a ata não foi enviada aos participantes da Assembleia Geral, não se deu a aprovação da 

mesma. 

PONTO II – APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DO RELATÓRIO DE 

ATIVIDADES 

Dejanira Vidal (Presidente de Direção) – Agradece a presença das pessoas, das efetivas e 

colaboradoras que fizeram parte do I mandato do Núcleo Feminista. Considera que este teve um 

balanço deveras positivo e refere que se fizeram várias atividades, publicações e artigos para o site 

do Núcleo. Lembra que este fez parte de manifestações – uma relacionada com o assédio, outra no 

dia 8 de março e finalmente uma no dia 25 de novembro. Considera que o Núcleo se integrou no 

movimento feminista, mesmo fora da Faculdade. Refere que a luta foi ativa contra ao assédio na 

Faculdade de Direito de Lisboa, tendo existido o envio de propostas ao Conselho Pedagógico, 

Direção e ao vice-reitor da Universidade de Lisboa. Declara que foi iniciado um caderno 

reivindicativo referente à luta estudantil, feminista e antirracista. Lembra que foram efetuadas 

recolhas de produtos de higiene menstrual e, em parceria com a Associação Académica da 

Faculdade de Direito, foi criado o projeto “Leva e Trás”. Agradece novamente a todas as pessoas 

que se tornaram sócias e às parcerias que o Núcleo teve. Apela a que o Núcleo exista durante 

muitos anos. 

Gabriela Silveira (Departamento de Eventos) – Começou com a Alicia. Foram trazidos temas 

relevantes a ser discutidos na faculdade. O primeiro evento deu-se no 2º semestre de 2021/2022 – 

a oficina de cartazes para a manifestação do dia 8 de março. Houve também a visita ao musex e a 

I Edição do Botequim do século XXI, onde se proporcionou um ambiente intimista e reflexivo. 

Outro evento foi a I Edição do Ciclo de Debates: Direitos reprodutivos e sexuais. Acrescenta que 

houve um contacto muito próximo com as oradoras. Nota que também existiu a exibição de um 

filme e a II Edição do Botequim. Referiu que o Núcleo se encontra a trabalhar em novas formas 

de conseguir uma maior adesão a determinados eventos. Destaca a Conferência sobre violência 

doméstica, em parceria com o NEH, a primeira parceria do Núcleo com outros núcleos. 
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Finalmente, a semana do dia da mulher, quatro dias que geraram bastante lucro para o Núcleo. 

Finalmente, a palestra quanto à participação das mulheres nas crises académicas. Refere que sentiu 

neste evento final um maior número de homens, um progresso. Agradece às suas colaboradoras e 

também a oportunidade. 

Beatriz Albuquerque (Departamento de Comunicação) – refere a importância deste 

departamento enquanto veículo que publicita a ação do Núcleo. Nota a evolução do Núcleo quanto 

à presença nas redes sociais, nomeadamente a existência de rúbricas, notícias da semanas, etc. 

Destaca o início do 1º semestre do ano letivo 2022/2023 e nota que o nº de seguidores aumentou 

de forma flagrante, tendo o Núcleo atualmente 1138 seguidores, em apenas 1 ano de atividade. 

Quanto à ação do Departamento, referiu a criação de cartazes contra o assédio na Faculdade de 

Direito e a criação do site do Núcleo, de Twitter e de uma playlist feminista. Lembra que foi criada 

uma newsletter, enviada aos sócios todos os meses, por email e a venda de pins (merch), que se 

revelaram uma fonte de rendimento para o Núcleo. Finalmente, foi feito um post para os alunos 

de Erasmus a explicar o que é o Núcleo e o que necessitam de fazer caso queiram fazer uma queixa, 

etc. A coordenadora do departamento agradece a todos, mas especialmente às suas colaboradoras. 

Dejanira Vidal (Presidente da Direção) – Em substituição da coordenadora de Informação 

(Bruna Lebre) – No 2º semestre do ano letivo passado foi iniciada a rúbrica da semana. O Núcleo 

participou na IV Edição da revista confronto com um poema (de Bruna, Rita e Luiza). Foi efetuada 

uma proposta de orçamento para a assinatura de jornais e foi assinado o Jornal de Notícias. No 1º 

semestre deste ano letivo foi o Departamento de Informação a alimentar as rúbricas do site do 

Núcleo – Artigos da Clássica (pessoas do Núcleo) e Audiências das interessadas (feministas, 

ativistas, estudiosas convidadas). Também existe uma rúbrica denominada Mulheres de abril 

(terças feiras de 15 em 15 dias) e uma rúbrica mais abrangente. Este departamento também efetuou 

a biblioteca feminista – drive para todos os sócios – com literatura feminista com livros clássicos 

feministas, feminismo negro, teorias feministas de direito, poemas, crónicas – 55 títulos, a 

aumentar. Foi criado um grupo no WhatsApp para todas as pessoas sócias para ser mais fácil entrar 

em contacto com estas. 

Rita Miranda (Presidente da Mesa da Assembleia Geral) – sugere a criação de uma 

comunidade do WhatsApp. Questiona se alguém tem comentários. 
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Leonor Martins (Secretária da Mesa da Assembleia Geral) – Agradece a oportunidade de ter 

feito parte do Núcleo. Fala da importância de falar com os homens sobre o feminismo. Elogia a 

iniciativa de Dejanira e Raquel por terem criado o Núcleo. Sugere a feitura de debates de forma a 

mostrar que ainda é necessário o feminismo hoje em dia, elogia a visita ao musex e sugere também 

a existência de mais parcerias com o Núcleo de Estudantes Africanos. 

Rita Miranda (Presidente da Mesa da Assembleia Geral) – Votação do relatório de atividades 

– aprovado por unanimidade com 11 votos a favor. 

PONTO III - APRESENTAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO RELATÓRIO DE 

CONTAS 

Carolina Ferreira (Tesoureira) – Aconselha o próximo mandato a ter cuidado com a 

discriminação das coisas vendidas, compradas, etc., tal como indica o parece do parecer do 

Conselho Fiscal. Gastos correntes da Direção: impressões, canetas, cartazes, - 9,66 euros. Cartões 

de sócio: 100 + 20 oferecidos – 30,65. Doação para a marcha de 5 de março – o Núcleo doou 5 

euros. O cofre para guardar o dinheiro foram 15,99 euros. Rebuçados para a semana do 8 de março. 

Departamento de Comunicação: impressão de folhetos para a semana do caloiro – 25 euros – 50 

cartazes. A senhora da copycenter que os imprimiu enganou-se. Domínio do site – 125,46 euros. 

Total: 15 euros. Os eventos foram a forma de obter mais receita. Na semana do dia da mulher 

rendeu muito dinheiro. O design e as folhas para os pins foram 2,95 euros. Departamento de 

eventos: águas para as oradoras – 5,70 euros ao longo do mandato. Recomenda que se compre 

num supermercado ou que se sirva em copos. No musex – 10 euros para o lanche. No dia nacional 

do estudante foram gastos 3,5 euros (Gabriela fez brigadeiros e Carolina Luz fez um bolo), 

serviram-se sumos e batatas. Impressões e cartazes da semana do 8 de março – 14,50 euros. 

Departamento de informação – 29,99 euros para a subscrição do Jornal de Notícias durante 6 

meses. RECEITAS: 114 pessoas a tornar-se sócias = 228 euros. Doações: 117,74 euros. 

Departamento de Eventos: parceria com o NEH (16 euros), I Ciclo de debates (21 euros), O crime 

e a mulher (91 euros) - 40 pessoas não sócias inscreveram-se e pediram certificado. A participação 

das mulheres nas crises académicas (5 euros). Venda de comida no dia nacional do estudante – 27 

euros (?) 34 vendas. Pins (1 euro), brigadeiro (1 euro) – o dinheiro está certo, não se sabe se o 

dinheiro enviado por MBWay foi para comida ou para pins. Os pins talvez tenham sido 100 euros 
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e os outros 18 para comida. Não temos prejuízo. Os pins tiveram um gasto de 41 euros (graças à 

ida de Dejanira à loja). 

Dejanira Vidal (Presidente da Direção) – Quanto aos pins, conta que o Instituto Politécnico de 

Portalegre enviou mensagem ao Núcleo a dizer que gostaram imenso dos pins. 

Carolina Ferreira (Tesoureira) – TOTAL DE RECEITAS DO NÚCLEO: 583,14 euros. 

Dinheiro em caixa – 289,93 euros. Refere que ficou muito feliz com o dinheiro que sobrou para 

o próximo mandato. Tinha receio que o lucro fosse de 15 euros. Fala da incompletude dos seus 

relatórios. 

Rita Miranda (Presidente da Mesa da Assembleia Geral) – refere, euforicamente, que foi um 

montante incrível para um Núcleo que não possui apoios. Nota a importância dos inventários. 

Dejanira Vidal (Presidente da Direção) – Deseja que o nº de sócios aumente. Refere que correu 

bem o I mandato do Núcleo e que no próximo as falhas serão corrigidas. 

PARECER DO CONSELHO FISCAL 

Clara Forni (Conselho Fiscal) – refere a importância da maior descrição das coisas – quantidade, 

preço por unidade, preço por pacote – e das faturas. Esclarece que o que correu menos bem não é 

culpa de ninguém, foi o I mandato. Sugere a criação de uma drive. 

Carolina Ferreira (Tesoureira) – É discutida a utilização de um cartão revolut. 

Votação do relatório de contas: aprovado com 10 votos a favor.  


